

Nach sechs Pleiten infolge wieder siegreich

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 02. Dezember 2010 um 17:06 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 02. Dezember 2010 um 17:18 Uhr



In ihrem vorletzten Vorrundenspiel bot die 4. Herren – erstmals in dieser Saison in Bestbesetzung spielend – eine sehr ordentliche Leistung. Im Heimspiel am Samstagabend kamen die Gäste des TTV Leideneck 4 mit 9:2 unter die Räder. Lediglich ein Doppel und ein Einzel mussten die Gastgeber den Leideneckern überlassen. Erfolgreichste Spieler des Abends waren eindeutig Norbert Ballbach (Foto) und Sascha Krämer im vorderen Paarkreuz des TuS, die zusammen alle vier Einzel und ihr gemeinsames Doppel gewinnen konnten. Bei gleicher Leistungsstärke sollte auch noch ein weiterer Sieg im letzten Vorrundenspiel am Freitag über den TTC Roth 3 möglich sein.